

„persönlich bereichernd – erfreulich – menschlich lohnend“

das einwöchige Sozialpraktikum

am Johannes-Kepler-Gymnasium in Klasse 10

- in:
- **Behinderteneinrichtungen**
 - **Kindergärten**
 - **Altenheimen**
 - **Krankenhäusern**
 - **Sonstigen Einrichtungen**

Das Sozialpraktikum ist ein Projekt sozialen Lernens. Ziel ist die Entwicklung sozialverpflichtender Haltungen wie Solidarität, Kooperation, Kommunikation und Engagement für Menschen, die aus welchen Gründen auch immer auf die Hilfe anderer Menschen angewiesen sind.

